



ぱんだぐみ

だより

令和6年7月31日

子どもたちが毎日水やりをしている夏野菜がぐんぐんと生長しています。夏の日差しとみんなの愛情がたっぷりこもった野菜はまるでむらさきの宝石のようです。「今日は、収穫できる?」「もう少しかな」と言うと、残念そうな顔を見せます。毎日、収穫を待ちわびている子どもたちです。

暑い日が続きますが、引き続き、水分補給や熱中症対策を行いながら、夏ならではの経験を楽しんでいきたいと思ひます。

プール遊び

大きなプールを見て「これ何?」と聞いてくる子どもたち。「プールだよ」と言うと、「えっ!」という表情でした。去年までは、小さいプールだったので、大きくてビックリ!初めての大きいプールは、ドキドキしながらも嬉しそうな子どもや、ちょっと不安そうな子どもの姿もみられました。それでも、みんなでプールに入り、「つめたくてきもちいい」と水の冷たさや感触を楽しみ、のびのびと遊んでいます。ワニさん泳ぎや、カニさんくぐりをしたり、楽しみながら、水に慣れてくれたらいいなと思っています。水着に着替える時は、自分で着替えようとする姿が増えていきます。保育者も必要なときに援助をし、一人ひとりのやる気を応援しています。「先生、どっちが前?」や「これであってる?」と聞いてきたりと、言葉でのやりとりも増えてきています。

おうごっこフェスタ! 2024

今年、おうちの人と一緒にいろんな店を回ることが出来ました。朝から、ちょっとおめかしをして、お祭りに参加してくれましたね。みんなで盆踊りを踊って、お祭りがスタートしました。かき氷屋さんに行ったり、ゲームをしたり、お面作りに行ったりとそれぞれ、楽しんでいましたね。おうちの人と一緒に、笑顔いっぱいの子もたちでした。

今月の絵本

「やさいでぺったん」 福音館書店刊

お母さんが台所で夕食を作っていると、野菜の切れ端が床に落ち、模様ができました。それを見た子どもは大喜び。さっそく野菜をスタンプにしてあそび始めます。組み合わせたり、見たてたりして、すてきな絵ができました。

今月の歌

- ・どんな色が好き
- ・おばけなんてないさ
- ・アイアイ

などを歌いたと思います

☆手足口病やヘルパンギーナ、プール熱など夏の感染症が流行する時季となりました。手洗い・うがいをしっかり行い、栄養価の高い食事や十分な睡眠、適度な運動を心がけるようにしましょう。健康を第一に考えて、楽しい夏をお過ごしください。

☆着替え袋を持ち帰った時に、名前の有無の確認をお願いします。特に、下着類は名前がないことが多いです。同じものもたくさんあるので、再確認よろしくお願ひします。